

1. Dezember

Der Fuchs ist eines der erfolgreichsten Säugetiere der Welt, der Beutegreifer mit der weltweit größten Verbreitung. In ihm vereinen sich Schönheit und sprichwörtliche Schläue sowie und einzigartige Anpassungsfähigkeit. Trotzdem sehen sie viele nur als Beutekonkurrenten, die es schleunigst zu erschießen oder in Fallen zu fangen gilt, als Pelzmäntel in spe, denen das Fell über die Ohren gezogen werden sollte, oder einfach als schwierig zu überlistende und gerade deswegen so attraktive Jagdbeute. Es ist ein Beutegreifer und gehört zur Gruppe der Hundeartigen. Die Fellfarbe ist meist rötlich, kann aber zwischen grau und sandfarben variieren. Typisch sind die spitzen Ohren mit den schwarzen Spitzen und der buschige, lange Schwanz mit einer weißen Spitze. Er trottet meist dahin, macht dabei einen geduckten Eindruck, kann aber bis zu 60 km/h schnell laufen. Die Spuren sind typisch für hundeartige Raubtiere mit den fünf Zehenballen und den sichtbaren Krallenabdrücken.

